

MAQUILA DE JUÁREZ

ptc interactive
pteinteractive.com.mx

¡Desarrollamos la publicidad digital que tu negocio necesita!

Inicio LOCAL NACIONAL INTERNACIONAL DOMINGOS MAGNIFICANDO OBSERVATORIO CULTURA Y ESPECTACULOS DEPORTES REM

**SAMUEL GARCÍA PRESENTA AVANCES DE CASETA JUÁREZ
CON PROPÓSITO DE FINALIZAR EL 5 DE FEBRERO**

Publicado por Redacción | diciembre 21, 2022 | Local | 0 0 0 0 0



Anúciate aquí

LO MÁS RECIENTE

- BANCO DE BIENESTAR ES UN DESORDEN EN NL? HACEN MACROFILAS ADULTOS POR PENSION Local
- CONTINÚAN LAS LARGAS FILAS EN INFONAVIT Local
- EN 2023 SE INCREMENTA UN 56% EL COSTO DE LA TRADICIONAL ROSCA DE REYES Local

El Gobernador, Samuel García, presentó los avances de la caseta Juárez, esto en compañía del alcalde Paco Treviño y otros funcionarios.

Dicha caseta contará con siete módulos de cobros, un edificio de dos plantas, área de servidores, de auditoría, 8 carriles físicos, bodegas de infraestructura, 2 áreas de descanso, 2 módulos sanitarios para hombres y mujeres, y 2 áreas de estacionamiento, Señaló que la construcción inició desde el 10 de enero de 2022, y se pronostica finalizar el 5 de febrero del 2023, por lo que se tiene un avance del 94%; el Gobernador comentó que esta obra forma parte del tramo que conectará a los municipios de Juárez, Cadereyta, Santiago, Allende y Montemorelos, además, adelantó que esta caseta posteriormente se unirá con la carretera Interserrana para llegar a la aduana Colombia.

García agregó que el Periférico junto con las carreteras Interserrana, la Gloria- Colombia y la Aduana, van a traer a Nuevo León un importante crecimiento, además señaló que estarán cuidadas y vigiladas por Fuerza Civil, por lo que se incrementará la presencia de policías en Montemorelos, Cadereyta, Allende y la periferia.